

Einwohnerfragestunde

Ortsrat Wahlschied, 9. Dezember 2018

Gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet vor Eintritt in die Tagesordnung eine Einwohnerfragestunde statt, in der den anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Ortsratsmitglieder und den Ortsvorsteher zu stellen. Im Anschluss findet die Sitzung statt.

Der Vorsitzende, Herr Ortsvorsteher Reiner Zimmer, fragt die anwesenden Einwohner, ob Sie Anliegen haben.

Herr Dr. Honecker richtet die Frage an den Ortsrat ob es möglich wäre die Einbahnstraßenregelung im Bereich der Wahlschieder Straße und der Götzelborner Straße durch entsprechende Beschilderung für Fahrradfahrer aufzuheben. Durch die Nutzung dieser Straße durch Radfahrer würden diese die Hauptstraße meiden können was weniger gefährlich und zudem noch kürzer sei.

Herr Zimmer erklärt Herrn Honecker, dass diese Straße nicht mehr zum Zuständigkeitsgebiet des Orsrates Wahlschied gehöre. Dennoch werde er den Kontakt zum Ortsvorsteher von Götzelborn suchen und sich für die Umsetzung einsetzen.

Frau Bauer trägt ein weiteres Anliegen vor. Sie erklärt den Anwesenden dass Sie in letzter Zeit beim Spaziergehen immer häufiger Probleme mit auf dem Gehweg abgestellten Autos habe. Oftmals könne Sie diese nur passieren, wenn Sie mit Ihrem Kinderwagen auf die Straße ausweiche. Sie wünsche sich, dass strengere Kontrollen durchgeführt würden.

Der Ortsvorsteher weißt drauf hin, dass diese Problematik bekannt sei und rücksichtsloses Parken zukünftig verstärkt mit Ordnungswidrigkeitsgeldern geahndet werden würde. Dennoch könne Sie sich zusätzlich an die Verwaltung wenden, um den Missstand noch zu verdeutlichen.

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt er die Einwohnerfragestunde um 10:45 Uhr.